



Jaime Mantilla García
Presidente
PBEC Colombia

María Fernanda Campo Saavedra
Presidenta
Cámara de Comercio de Bogotá

David Barriga Camacho
Miguel Angel Espinosa
Coordinación y redacción

Diseño y diagramación
Departamento de Publicaciones
Cámara de Comercio de Bogotá

www.empresario.com.co
LA MANERA MAS FACIL DE HACER NEGOCIOS

Boletín No. 7 • Noviembre y diciembre de 2000 • Informativo del Comité Colombiano del PBEC - Pacific Basin Economic Council

Editorial

A continuación, publicamos algunos apartes del discurso pronunciado por Jaime Mantilla, Presidente del Consejo Colombiano del PBEC, en el marco del Foro "Anticorrupción: moral y ética de los asuntos públicos y privados".

"Entre los objetivos estratégicos del PBEC está el promover, estudiar, investigar y señalar políticas sobre los temas de mayor impacto para la comunidad empresarial como es el tema de la lucha contra la corrupción. El vertiginoso crecimiento del tamaño del Estado colombiano, la inflación legislativa que padece el país, el reglamentarismo y la tramitología constituyen una maraña impenetrable cuyas claves sólo están al alcance de unos iniciados.

La comunidad empresarial considera de la mayor importancia una reforma política que disminuya el tamaño del Estado y racionalice el gasto público, que mejore la remuneración de los servidores públicos, que establezca reglas claras de contratación administrativa y que fortalezca la administración de justicia hasta hacerla oportuna, eficiente e imparcial.

El afán desaforado de un enriquecimiento rápido ha contribuido a la ruptura de los resortes éticos de la sociedad. ¿Cómo vamos a poder educar si en esta confusión ya no se sabe si la gente es conocida por héroe o por criminal? ¿Acaso no es un crimen que a millones de personas en la pobreza se les quite lo que les corresponde?

Debemos congregarnos en un frente anticorrupción que propicie códigos de ética al interior de las empresas, que autorregule la competencia en la actividad empresarial, que promueva el control social de la gestión del Estado a través de veedurías ciudadanas y de audiencias públicas, para sacar a Colombia de los infamantes primeros lugares de la corrupción a nivel internacional ha venido ocupando junto con los países africanos y de la antigua Unión Soviética.

La lucha contra la corrupción implica toda una pedagogía social que comienza con la educación de los jóvenes en los hogares y colegios, pasa por el afianzamiento de los valores de la ética cívica en las universidades y las empresas y llega hasta la reeducación de los mayores que han olvidado o renegado los principios tutelares de la moral.

El Comité Colombiano del PBEC invita a persistir en la lucha tenaz contra la corrupción y por la creación participativa de una ética cívica, de responsabilidad y convicción, para que más pronto que tarde logremos el desarrollo económico con justicia social que reclama a gritos nuestra patria".

En la foto aparecen de izquierda a derecha: Andrés López Valderrama, vicepresidente Jurídico de la Cámara de Comercio de Bogotá; Rómulo González, ministro de Justicia; Jaime Mantilla, presidente del Comité Colombiano del PBEC y Gonzalo Serrano, miembro de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Bogotá.



Colombia y su relación con Japón y China

En la recta final de sus actividades para el presente año, el Comité Colombiano del PBEC organizó el 9 de noviembre un importante foro bajo el título RELACIONES COMERCIALES DE COLOMBIA CON JAPÓN Y CHINA, que contó con la participación del representante en Colombia de JETRO (Japanese External Trade Organization), señor Kunisuke Tanaka, quien se refirió a los servicios que presta esta organización a las personas que desean hacer negocios con el Japón, a través de más de 150 oficinas especializadas alrededor del mundo.

Igualmente, el Primer Secretario de la República Popular China, señor Wei Quiang, hizo alusión a las múltiples oportunidades de negocio que ofrece ese país a los empresarios colombianos, que es considerado uno de los mercados más amplios del globo.

Fue una gran oportunidad para que los empresarios colombianos, en el marco de la Feria Internacional Industrial de Bogotá, conocieran estas dos grandes posibilidades en materia comercial para ampliar sus mercados en esas regiones.

El PBEC y la lucha contra la corrupción

Con gran éxito se desarrolló el pasado 23 de noviembre en el Club el Nogal, el **Foro "Anticorrupción: moral y ética de los asuntos públicos y privados"**, evento organizado por el Comité Colombiano del PBEC que contó con la participación de destacadas personalidades del sector público y privado como son:

Rómulo González. Ministro de Justicia

Jaime Mantilla García. Presidente del Comité Colombiano del PBEC

Jaime Bernal Cuéllar. Procurador General de la Nación

José Félix Lafaurie. Vicecontralor General de la República

Eugenio Marulanda Vélez. Presidente de Confecámaras

Mario Suárez Melo. Director del Instituto de

Anticorrupción de la Universidad del Rosario

Rosa Inés Ospina. Directora Ejecutiva de Transparencia Internacional Colombia.

Fue una oportunidad para que cada uno de los panelistas evalúara los avances que ha tenido el sector empresarial y el sector público en la lucha contra la corrupción, y a su vez, proponer estrategias puntuales para reducir los márgenes de corrupción, tráfico de influencias y sobornos, entre otros, en la adjudicación de contratos y otros actos celebrados a diario en nuestro país.

El desarrollo de actividades y foros como este, busca que a través de la concientización de los asistentes, la práctica de acciones corruptas se combata con un fuerte espíritu de lucha que garantice unas condiciones de equidad e igualdad para Colombia.



Ecos de la cuenca

Entre el 9 y el 12 de noviembre se celebró en Singapur la reunión interna mundial del PBEC. En esta oportunidad, se trataron temas de interés para Colombia como comercio electrónico, biotecnología y transparencia, entre otros. En cada uno de ellos se participó de manera activa, y se lograron resultados interesantes que nos permitirán para el próximo año adelantar diferentes actividades de carácter empresarial y una figuración internacional del país. Se resalta la aceptación para que Colombia participe con conferencistas en temas como lucha contra la corrupción y biotecnología aplicada a los alimentos, en la XXXVI Asamblea Anual que se celebrará en Tokio en abril de 2001. Otro resultado importante es la aprobación para que nuestro país organice en el próximo año un foro internacional sobre la industria avícola en la región. Al evento de Singapur asistió por Colombia el director del Comité Colombiano del PBEC, David Barriga.

Del 14 al 19 de diciembre estará en Colombia el Ministro de Cooperación Económica y Comercio Exterior de la República Popular China, señor Shi Guangsheng, invitado especial del Presidente de la República, doctor Andrés Pastrana y la Ministra de Comercio Exterior, doctora Martha Lucía Ramírez. El Ministro vendrá acompañado por una comitiva económica comercial de ese país. El PBEC considera de gran importancia esta visita para el fortalecimiento de las relaciones comerciales entre Colombia y la República Popular China. Mayores informes: Ministerio de Comercio Exterior.

América Latina es la región donde crece más rápidamente el número de usuarios de Internet. Aunque en la actualidad menos del 3% de la población de la región tiene acceso a la red, para el primer trimestre de 2001 la expectativa es que haya un incremento a casi 7%.

Se espera que Corea experimente un crecimiento para este año de 7,8% y de 6% en 2001. También se prevé un superávit comercial cercano a los U\$1.200 millones, que podrían reducirse a U\$10.000 millones en el 2001, debido al aumento de las importaciones como consecuencia del fortalecimiento del Won.

Oportunidad comercial

La empresa "China National Constructional & Agricultural Machinery Import & Export Corporation" quiere establecer contacto con empresarios que estén interesados en ser distribuidores de su maquinaria en Colombia. Por tal motivo, el señor Zhan Xuepeng, gerente de ventas del Departamento de Comercio con América del Sur de esa empresa, estará presente a mediados de diciembre de 2000, en la Embajada de la República Popular China, entre las 8:00 a.m. y las 4:00 p.m. Idioma de la negociación: inglés.

Para confirmar su asistencia y separar su horario de reunión, favor comunicarse con la Embajada de la República Popular China: Carrera 16 No. 98-30, Bogotá. Teléfono: (571) 6223103. Fax: (571) 6223114.

becas - cursos - seminarios - ferias - becas - cursos - seminarios - ferias

Ferias

Auto Parts & Equip Shanghai
Shanghai International
Automotive Parts and
Accesories Workshop
Shanghai, China
Diciembre 2000

Japan Glass/Techo Glass
International Exhibition
on Glass Manufacturing
Tokio, Japón
Febrero 2001

Compuexpo
Computer Equipment Exhibition
Guadalajara, México
24 al 27 de enero de 2001

Rendez-Vous
Hotel Restaurant Show
Montreal, Canadá
6 al 8 del febrero del 2001

Para mayor información sobre los temas de este boletín favor contactar al Comité Colombiano del PBEC:
Cámara de Comercio de Bogotá, carrera 9^a 16-21, piso 9^o

Tels.: 3810321 - 3810270 ext. 271 Fax: 2842966 e-mail: davidba@ccb.org.co

Si prefiere recibir este boletín por vía electrónica, agradecemos nos informe a los teléfonos arriba señalados.